

## Karir Unik Perwira Polisi Dr. Dewa Wijaya Hingga Mendapat Pangkat Kombes

Syafruddin Adi - [NTB.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://NTB.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Feb 2, 2025 - 12:30



**Kombes. Pol. Dr. Dewa Wijaya, S.H., M.H.**

Mataram NTB - Menyandang pangkat Komisaris Besar Polisi (Kombes Pol.) adalah capaian tertinggi jenjang kepangkatan karir di Kepolisian Republik Indonesia. Menyandang pangkat tiga melati di pundak tersebut, adalah indikator bahwa seorang Perwira Polri telah sampai pada momen dengan kemampuan dan pengalaman yang hampir paripurna.

Terlebih untuk Perwira Polri yang berhasil meraih pangkat Kombes Pol. dengan

catatan karir yang unik. Tentu akan membentuk sosok polisi yang memiliki karakter berbeda dengan yang lainnya.

Satu diantara Perwira Polri berpangkat Kombes Pol. unik itu adalah Dr. I Dewa Nyoman Agung Dharma Wijaya, S.H., M.H. Seorang pria berdarah Bali yang meniti karir dengan mengabdikan diri sebagai prajurit pelindung, pelayan dan pengayom masyarakat.

Sebagai Perwira Polisi yang mulai mengabdikan melalui jalur pendidikan khusus penerbang (PSDP XII / Sekbang TNI-AU 55 /1998) histori perjalanan karir Dewa terbilang sangat unik. Ia memiliki banyak pengalaman dalam menangani urusan tindak pidana korupsi. Karena dalam catatan perjalanan karirnya, setidaknya ia pernah mengemban empat jabatan yang khusus menangani kasus-kasus korupsi di Polda Metro Jaya.

Yaitu sebagai PASUBNIT VII DEP SAT SERSE TIPIKOR DIT SERSE POLDA METRO JAYA, PENYIDIK UNIT IV SAT V/KORUPSI DIT RESKRIMSUS POLDA METRO JAYA, PANIT UNIT 5 SUBDIT 4 DIT RESKRIMSUS POLDA METRO JAYA dan PENYIDIK UNIT I SAT V/KORUPSI DIT RESKRIMSUS POLDA METRO JAYA.

Pengalaman dalam menangani urusan pidana secara umum yang ia miliki pun tidak sedikit. Terbukti dengan catatan jabatan yang pernah diamanahkan kepadanya sebagai KANIT RESKRIM POLSEK BANDARA SOEKARNO-HATTA, KASAT RESKRIM KPPP BANDARA SOEKARNO-HATTA, WAKASAT RESKRIM POLRES METRO JAKSEL POLDA METRO JAYA dan KASAT RESKRIM POLRESTRO TANGERANG POLDA METRO JAYA.

Dalam urusan tugas harkamtibmas kewilayahan pun, pria energic ini terbilang cukup mumpuni. Ia tercatat pernah menyandang pangkat berbingkai merah saat mengemban jabatan selaku WAKA POLSEK METRO CILANDAK POLRES METRO JAKARTA SELATAN dan KAPOLSEK SERPONG POLRES TANGERANG SELATAN POLDA METRO JAYA.

Tidak hanya berpengalaman pada urusan tugas kepolisian di wilayah Ibu Kota saja. Putra terkahir dari 12 bersaudara ini juga cukup kenyang dengan urusan pengamanan perairan dan udara. Ia tercatat pernah berkarir lama di Polda NTB sebagai KA SUBDIT PATROLI AIRUD DIT POLAIRUD dan KASAT ROLDA DIT POLAIR di POLDA NTB.

Setelahnya ia juga pernah diberi kesempatan untuk mengenyam pengalaman berhadapan dengan urusan operasional pengamanan secara nasional. Pengalaman itu ditimbanya saat diamanahkan bertugas di MABES POLRI sebagai KASUBBAG KEMEN BAGPAKATKERMA ROKERMA KL dan

KASUBBAG JIANRENSTRA BAGJIANLING RO JIANSTRA di SOPS POLRI.

Lalu pangkat Komisaris Besar Polisi melekat di pundak Perwira Polisi ini, saat ia kembali mengabdikan diri di Kesatuan Polisi Udara dan Perairan Mabes dan menjabat sebagai MEKANIK KEPOLISIAN MADYA TK.III BAHARKAM POLRI.

Konsistensinya pada bidang pelayanan masyarakat dalam urusan penegakan

hukum, tak hanya tampak dari pengalamannya sebagai Anggota Polri saja. Dewa juga serius memperkaya pengetahuan teori ilmu hukumnya melalui ranah akademis. Ia telah menyelesaikan jenjang pendidikan S1 dan S2 Pendidikan Ilmu Hukum di Jakarta dan meraih gelar Cumlaude saat menyelesaikan studi S3 nya di UNRAM sembari bertugas di NTB.

Jiwa patriot tertanam dalam diri dan benak Pria yang memiliki 1 putri dan 2 Putra ini. Ia yang kental dengan didikan pola militer sejak kecil, dibesarkan oleh sosok ayah yang merupakan pejuang kemerdekaan. Didikan itulah yang membuatnya tak pernah lupa pada cita-cita besar para pendiri negeri.

Karenanya Ia masih tetap menjaga dan memelihara komitmen dalam dirinya. Untuk terus mengabdikan pada Ibu Pertiwi, dengan berjuang maksimal dalam tugas pelayanan masyarakat melalui pengabdian di Kepolisian. Dan dengan berupaya mewujudkan visi besar mengabdikan untuk masyarakat pada ranah yang lebih luas lagi kedepannya. (Adb)